

Millionster E-Antrieb von GKN

Zulieferer GKN Automotive hat seinen millionsten Elektroantrieb hergestellt. Das Unternehmen aus Großbritannien besitzt Fertigungsstätten in Italien, China und Japan. Zu den Abnehmern der E-Antriebskomponenten und -Lösungen zählen neben Mitsubishi unter anderem auch BMW, Porsche und Volvo.

Im europäischen Werk in Bruneck (Italien) fertigen über 600 Mitarbeiter auf 18 000 Quadratmeter Fläche Antriebskomponenten. In Japan wird in Tokoname und Nagoya produziert. Dort entstehen auch die Multimode-Getriebe für den Plug-in-Hybrid Mitsubishi Outlander. In China erfolgt die Fertigung in Shanghai über das Joint Venture SDS (Shanghai GKN Huayu Driveline Systems) und im neuen Werk in Pinghu. (ampnet/blb)

Bilder zum Artikel



GKN hat mittlerweile eine Million Elektroantriebe gefertigt.

Foto: Auto-Medienportal.Net/GKN



GKN Automotive produziert unter anderen E-Antriebe für Volvo.

Foto: Auto-Medienportal.Net/GKN